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令和６年度 第３回印西市健康づくり推進協議会 会議録 

 

１．開催日時   令和７年２月２７日（木） 午後３時から 

２．開催場所   印西市役所 別館 農業委員会会議室 

３．出席委員   岩谷委員、堀江委員、石橋委員、鈴木委員、東本委員 

及川委員、渡辺委員、本間委員、秋本委員 

４．欠席委員   井ノ口委員、萬谷委員、河北委員、髙橋委員、安松委員 

５．事 務 局   【健康増進課】金森健康増進課長、木村健康政策係長、斎藤健康支援係長、 

川村感染症予防係長、日野原主任保健師、星野栄養士、石井主事（記録） 

【子ども家庭課】坂本子ども家庭課長、小野田子ども包括支援係長、 

酒井母子保健係長、海老原主任歯科衛生士 

６．傍 聴 者   ０名 

７．議  事   議題 

（１）議案第１号 

「第３次健康いんざい２１」最終案について 

（２）議案第２号 

            「第２次印西市自殺対策計画」骨子案について 

 

８．議 事 録 （要点） 

議題（１）議案第１号「第３次健康いんざい２１」最終案について 

（事務局）：【資料】「第３次健康いんざい２１」最終案に基づき説明 

 

素案の段階から大きく変わった点について。 

①パブリックコメントで市民の皆様からご意見をいただき加筆 

（40頁）白内障についてのコラムの掲載 

（82 頁）化学物質過敏症いわゆる香害についてコラムだけでなく本文にも記述をしてほしいと

意見があったため、（４）施策の方向性５－１に加筆。詳細については、別紙【資料①】のと

おり 

②（48頁）２の（１２）「新型コロナウイルス感染症について」コロナ禍の概要と本市におい

て実施した対策等を掲載 

 

（事務局）：２月に書面開催した庁内の印西市健康増進計画及び食育推進計画推進会議で出た意

見については、別紙【資料②】のとおり 

 

（事務局）：事前にいただいた意見について別紙【資料③】のとおり説明、回答 
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（事務局）：【資料】「第３次健康いんざい２１」のデザインについて説明 

第２次のデザインを踏襲し、緑の大きな輪の一部、弧は健康増進を、ピンクの大きな輪の一部

は食育を表し、今回、歯と口腔の健口プランが加わり、それを表す色としてブルーの大きな輪

の一部、この三つが重なり合って計画の全体像をイメージしている。 

この３つのイメージカラーについては、第２章の２本市の健康・食育・歯科口腔に関する現状、

第４章の施策の展開でも同様のイメージカラーを使用して視覚的にわかりやすくデザインし

ている。 

 

（事務局）：【資料】「第３次健康いんざい２１」概要版について説明 

完成版は観音開きとなる。概要版は、より市民の皆様が手に取って見ていただくもののため、

計画の骨子の他、市民の皆様に取り組んでいただきたい内容についての記載となっている。今

後については、本日、最終案について御了承をいただけたら、印刷・製本を行い、３月末頃に

公表し、お手元に冊子をお届けできるものと考えている。 

 

 

議題（２）議案第２号「第２次印西市自殺対策計画」骨子案について 

（事務局）：【資料】「第２次印西市自殺対策計画」修正について 

 

（5頁）2行目「次の３つを基本認識とします」を、「次の４つを基本認識とします」に修正 

 

（事務局）：【資料】「第２次印西市自殺対策計画」について、説明 

  本計画は自殺対策基本法に基づく計画で、第１次計画が令和７年度までとなるため、第２次計

画を策定するもの。 

 

（3頁）本計画の計画期間は、国の自殺総合対策大綱が概ね５年ごとに見直しされていることを

踏まえ、第１次計画と同じ５年間とする。来年度中に策定し、令和８年度から１２年度までの

計画期間となる。 

 

（4頁）国や県の取り組みについて 

国からは子どもや若者、女性に対する対策を強化する方向性が示されている。 

 

（5頁）第２章 自殺に関する基本認識、国の大綱を踏まえて４つ掲げている。 

 

（7頁）第３章 印西市における自殺の現状です。本計画では現状分析について、主に「地域自

殺実態プロファイル」を活用している。 

 

（8頁）本市の自殺者数は件数そのものが多くないため、記載のとおりグラフの変動が激しくな

っている。なお、自殺死亡率は、国や県を下回っている。そのほかの状況は記載のとおり 
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（15頁）第４章では、第１次計画の評価を記載する予定 

 

（16頁）第５章 計画の基本的な考え方 

１の基本理念は、本市では周囲の気づきによって自殺を防ぐことを本計画の目指すべきところ

と考えるため、「誰も自殺に追い込まれることのない、ともに気づき、支えあう印西市を目指

して」としている。 

２の基本方針は国の大綱に沿った内容で作成している。 

 

（事務局）：事前にいただいた意見について【資料④】のとおり説明、回答 

 

（議 長）：委員のみなさんからご質問はありますか。 

質問がないようですので、以上を持ちまして本日の議題を終了いたします。 

委員の皆様のご協力に感謝申し上げます。有難うございました。 

 

（事務局）：【資料】「～～令和７年４月１日から新施設がオープンします～～」について説明 

 

（事務局）：以上を持ちまして、本日の会議を終了いたします。 

 

 

令和７年２月２７日 

印西市健康づくり推進協議会会長  岩谷 由美 


